Les gens rêvent d'éternité et s'emmerdent le dimanche après-midi!

Il aimait provoquer, pour faire réfléchir!

## **Denis JAQUES**

nous a quittés après une courte maladie qu'il a regardée en face le 15 janvier 2018 à 70 ans.

La tête bouillonnante d'idées et de projets, toujours passionné et passionnant.

Il nous entraîne à oser, toujours, pour connaître la Liberté.

Malgré la tristesse, si grande, son épouse Maryvonne et ses amis aimeraient dire toute leur reconnaissance pour ce bonheur inouï que Denis leur a offert par son rayonnement.

Vous qui l'avez compris et aimé, vous êtes invités à partager votre reconnaissance et votre amitié

## Le lundi 22 janvier dès 16 h 00 à l'Hôtel d'Espagne Rue Centrale 16 à Ste-Croix

Domicile de la famille

Maryvonne **Jaques**, Rue Centrale 21, 1450 **Sainte-Croix**.

Un chemin a été ouvert ...

Si vous pensez toujours comme vous avez pensé, vous obtiendrez toujours ce que vous avez obtenu. Pour atteindre de nouveaux résultats, il faut apprendre à penser autrement.